



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 26 Tahun 2025



IPB University Bagikan 5.240 Bingkisan Hari Raya

IPB University membagikan 5.240 Bingkisan Hari Raya (BHR) untuk para pegawai, terdiri dari pegawai negeri sipil (PNS), pegawai tetap non PNS, pegawai kontrak, dan tenaga harian lepas (THL)/kontrak unit. Pembagian BHR tahun 2025 ini berlangsung di Gymnasium, Kampus IPB Dramaga, Bogor (19/3). Tahun ini, IPB University menyiapkan paket BHR yang terdiri dari 10 produk, yaitu daging sapi (1 kg), hati sapi (0,5 kg), ayam karkas (2 ekor), ikan nila merah (1 kg), udang (0,5 kg), beras premium (2 kg), minyak goreng (1 liter), gula pasir (1 kg), sirup (1 botol), dan tepung terigu (1 kg).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



IPB University Terima 4.013 Calon Mahasiswa Baru Melalui Jalur SNBP 2025

IPB University menerima 4.013 calon mahasiswa baru (camaba) program Sarjana (S1) dan Sarjana Terapan (D4) melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) tahun 2025. Hasil seleksi jalur SNBP ini diumumkan Selasa, 18 Maret 2025 pukul 15.00 WIB. Total pendaftar SNBP 2025 ke IPB University sebanyak 28.297 peserta. Dari angka camaba yang diterima tersebut, sebanyak 1.237 orang merupakan pendaftar beasiswa Kartu Indonesia Pintar (KIP)-Kuliah.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Relevansi Alun-Alun di Era Modern, Ini Perspektif Pakar IPB University

Alun-alun, sebagai ruang terbuka publik yang telah menjadi bagian penting dari tata kota sejak era kerajaan di Indonesia, kini menghadapi tantangan dalam mempertahankan karakteristik dan fungsinya di tengah modernisasi. Ketua Departemen Arsitektur Lanskap IPB University, Dr Akhmad Arifin Hadi, mengungkapkan keprihatinannya terhadap perubahan fungsi alun-alun di berbagai kota di Indonesia. Dalam diskusi di kanal YouTube IPB TV, Dr Akhmad menjelaskan bahwa alun-alun memiliki karakter unik sebagai pusat kota yang dikelilingi oleh bangunan penting seperti pendopo, kantor pemerintahan, tempat ibadah, pasar, hingga sekolah. "Alun-alun juga tidak dapat disamakan dengan ruang terbuka lainnya atau sekadar lapangan biasa," tuturnya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mudik Aman dan Nyaman Bersama Anak: Perhatikan Tips Pakar Ilmu Keluarga IPB University Berikut

Mudik merupakan tradisi tahunan yang dinantikan banyak keluarga, terutama saat momen lebaran. Namun, perjalanan jauh seringkali menimbulkan tantangan, terutama jika dilakukan bersama anak-anak. Karena itu, persiapan ekstra diperlukan agar perjalanan mudik tetap aman, nyaman, dan menyenangkan. Dr Yulina Eva Riany, Pakar Ilmu Keluarga IPB University memberikan beberapa tips penting bagi orang tua yang akan mudik bersama anak.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Guru Besar IPB University: Ramadan, Obat Mujarab Kesehatan Mental

Berpuasa selama bulan Ramadan memiliki begitu banyak manfaat bagi seseorang. Namun, apakah puasa juga memberi dampak bagi kesehatan mental? Menurut Guru Besar IPB University, Prof Hamim, Ramadan merupakan momentum yang tepat untuk memperbaiki kondisi diri, baik raga maupun jiwa. Suasana Ramadan yang berbeda dengan bulan lain bisa menciptakan ketenangan yang dapat membantu mengurangi stres dan kecemasan. "Ramadan merupakan momentum yang sangat penting bagi kaum muslim, karena selama bulan Ramadan Allah Swt menjadikan suasana dan lingkungan yang berbeda dengan bulan-bulan biasa. Dalam salah satu penggalan sabdanya, Rasulullah SAW menyampaikan bahwa '...setan-setan akan dibelenggu...,'" ucap Prof Hamim.

[BACA SELENGKAPNYA](#)